

Le 11 décembre approche et tout le monde s'active pour que Fada soit impeccable pour que cette première Fête Nationale hors de Ouagadougou soit inoubliable. Et, assurément, pour les Fadalais, elle le sera !

- les couleurs Burkinabè fleurissent partout en ville
- même les arbres s'habillent de blanc et des couleurs nationales pour la circonstance
- les musiciens mettent l'ambiance à bord de camions ambulants. Comme on dit ici, la ville est "ambiancée" !
- le portail de l'hôtel de ville reçoit une couche de peinture fraîche
- des lions sculptés ont été installés au milieu des carrefours. Les chèvres ne sont pas dupes et les frôlent sans crainte
- les militaires s'exercent pour le défilé

{gallery}lau-marc/200812/preparatifs{/gallery}